

# *Denuncian que EE.UU. denigra cooperación médica de Cuba (+ Tuit)*

---



Naciones Unidas, 25 mar (RHC) En medio de la pandemia de Covid-19, Estados Unidos dedica esfuerzos y recursos a denigrar la cooperación médica cubana y a amenazar a aquellos países que reciben ayuda de brigadas de salud de la isla.

Así denunció este miércoles la representante permanente alterna de Cuba ante Naciones Unidas, Ana Silvia Rodríguez, por medio de su cuenta oficial en Twitter.

La embajadora también hizo referencia a la compleja situación que vive en estos momentos Nueva York, ciudad donde está enclavada la sede principal de la ONU y uno de los principales focos de la enfermedad en Estados Unidos.

Autoridades de Nueva York piden de forma desesperada la ayuda federal para asistir a las casi 30 mil personas con Covid-19, pero el Gobierno de Estados Unidos no escucha, señaló la funcionaria.

Según destacó el canciller cubano, Bruno Rodríguez, a pesar de la difícil situación, Cuba ofrece, modestamente, prestar cierta

cooperación a quienes lo necesiten.

Hemos venido encarando con esfuerzo las solicitudes de asistencia médica de varios países, que solicitan personal de salud cubana para encarar la crisis generada por la Covid-19, detalló el canciller.

Pero el Gobierno estadounidense intenta desvirtuar la voluntad del Gobierno de La Habana y por medio de sus redes sociales, la embajada norteamericana en Cuba difunde mensajes que atacan a la cooperación médica de la isla.

Tal situación ha generado numerosas reacciones de rechazo entre los usuarios de las redes sociales, que agradecen la ayuda de la isla bajo la etiqueta #CubaSalva y difunden mensajes de agradecimiento a las brigadas médicas de la isla antillana.

El director general para Estados Unidos de la Cancillería cubana, Carlos Fernández de Cossío, señaló que, en un momento de crisis, cuando la nación nortea se está desmoronando debido a la negligencia y la avaricia de su Gobierno al tratar con la Covid-19, el Departamento de Estado norteamericano critica a las naciones que apelan a Cuba por asistencia médica.

'Terrible decadencia moral', subrayó por medio de su cuenta oficial en Twitter y reafirmó la voluntad de Cuba de prestar asistencia médica a los más necesitados.

Mientras tanto, apuntó Fernández de Cossío, el Gobierno estadounidense no parece capaz de asegurar materiales, equipos y otras necesidades generales para combatir la pandemia de Covid-19, pero está listo para financiar ataques contra la cooperación médica cubana en países que lo solicitan.(Fuente:PL)

El Gob. de NY pide desesperado ayuda Federal ante las casi 30000 personas con [#COVID19](#). El Gob. de EEUU no escucha, dedica esfuerzos y recursos a denigrar la cooperación médica cubana y a amenazar a aquellos países que mantienen brigadas médicas cubanas. [#CubaEsSalud](#) [#CubaSalva](#)

— Ana Silvia Rodriguez Abascal (@DPRCubaOnu) [March 25, 2020](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217812-denuncian-que-eeuu-denigra-cooperacion-medica-de-cuba-tuit>



**Radio Habana Cuba**